## Verein "freunde der thaler uhrmacherei"



Der Verein wurde 2001 gegründet und betreibt das Uhrenmuseum uhrundzeit in Welschenrohr.

Werden auch Sie Mitglied! Mit dem Jahresbeitrag an den Verein helfen Sie aktiv dem Museum, ermöglichen die Sammlung des Uhrenmuseums zu erhalten und zu pflegen.

Einzelmitgliedschaft Fr. 30.--

Familienmitgliedschaft Fr. 50.--

Firmen/Gemeinden Fr. 100.--

# **Club Mitgliedschaft**

Als "Société d' horlogerie à rosières" – Mitglied unterstützen Sie als Freund die wichtige Arbeit des Museums.

Um den Kontakt der Clubmitglieder untereinander zu pflegen, organisiert das Museum einmal im Jahr einen themenbezogenen Ausflug. Im Weiteren erhalten Sie eine persönliche Mitgliederkarte und geniessen dadurch freien Eintritt ins Museum.

Einzelmitgliedschaft: min. Fr. 250.--

Paarmitgliedschaft: min. Fr. 400.--

Es würde uns freuen, Sie als neues Vereinsmitglied im Museum **uhrundzeit** begrüssen zu dürfen!

#### Standort:

Fabrikstrasse 172, CH- 4716 Welschenrohr

# Öffnungszeiten:

Jeden 1. Sonntag im Monat von 10.00h - 17.00h Führungen auch ausserhalb der Öffnungszeiten auf Voranmeldung

#### Eintritt:

Erwachsene Fr. 5.--Kinder/Jugendliche Fr. 2.--

#### Kontakt:

René Allemann Höhenweg 490 CH- 4716 Welschenrohr +41 (0)32 639 12 23 +41 (0)79 406 01 94 info@uhrundzeit.ch

## **Uhrmacherwerkstatt:**

Andreas Fluri +41(0)62 296 17 08 +41(0)79 377 21 15 info@duusw.ch



Folge uns auch auf facebook

**Uhrenmuseum** 

# uhrundzeit

Welschenrohr



Raiffeisenbank Dünnerntal IBAN: CH42 8098 2000 0052 9858 5

www.uhrundzeit.ch

## Museum und Ausstellung

Das Uhrenmuseum **uhrundzeit** hat in den Räumlichkeiten der ehemaligen Uhrenfabrik TECHNOS sein Zuhause.

Der Grundstein des Gebäudes wird 1918 von der Familie Gunzinger gelegt. Bis in die 1960er Jahre wächst die Fabrik zu ihrer heutigen Grösse heran.

Schon vor 1700 macht sich Welschenrohr damals heisst das Dorf Rosières - mit der Uhrmacherei einen Namen.



Turm- und Wanduhren aus dem Familienbetrieb Gunziger sind weit herum bekannt.

# Industrialisierung



1881 wird in Welschenrohr die "Société d'horlogerie à Rosières" ins Leben gerufen. Roskopftaschenuhren werden angefertigt. 1891 kann das erste Fabrikgebäude "ROSETTA" gebaut werden. Rasant verbreitet sich nun die Uhrmacherei im Thal. Bis in die 1980er Jahre existieren über 16 Uhrenfirmen und zahlreiche Ateliers.



Für die Region ist dies damals einer der bedeutendsten Industriezweige. Marken wie Technos, Tourist, Candino, Choisi, Polos oder Mentor werden weltweit bekannt.



Die Sammlung des Museums umfasst Uhren aus über zwei Jahrhunderten und zeigt die Fülle an Zeitmessern aus der Region. Auch das Produzieren von Uhren mit filigranen Werkzeugen wird präsentiert.

Ein Besuch beim Uhrmacher in der Werkstatt oder ein anschliessendes Kaffee im Museumsbistro runden Ihren Aufenthalt im **uhrundzeit** ab.



## Führungen durch das Museum

Fachkundige
Führer begleiten
Sie durch die
Ausstellung.
Erfahren Sie auf
der Zeitreise
Spannendes
über das Leben
der Uhrmacher,
das alte Handwerk



und die Technik des Zeitmessens. Wünschen Sie Kaffee und Kuchen oder anschliessend ein Apéro mit Thaler Spezialitäten?

### **Erlebnis Uhrmacherei**

Buchen Sie mit Ihren Freunden einen Rundgang durch das Uhrmacherdorf. Erfahren Sie spannende Geschichten aus den vielen Ateliers.



Hegen Sie schon lange den Wunsch Ihre eigene Uhr zusammenzubauen? Besuchen Sie unseren Uhrenbaukurs im uhrundzeit.

Wir bieten auch tolle Angebote für Schulklassen an:

- Elementaruhren bauen
- Zifferblätter malen



Gerne können Sie sich bei uns informieren.